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アンケート回収48枚（医師 35・看護師 6・薬剤師 1・不明 6） 
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-  ご意見・ご感想  - 
■知識を得る事ができて良かった。      ■最新情報を知る事ができて良かった。 
■EMBRACEの統計の解釈説明が参考になった。  ■ATLASが特に参考になった。 

Session1（講演） 

「SABCS2012報告－知っておきたい注目演題－」 

参考になった

92%

参考にならなかった

0%

回答なし

8%

n=48 



Session1（講演） 

「SABCS2012報告－知っておきたい注目演題－」 
病院・診療所別集計結果 
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Session2（講演） 

「東京都医療連携手帳と平成24年度診療報酬改定について」 

-  ご意見・ご感想  - 
■パスに関しては、もっと突っ込んだディスカッションをして欲しい。次回に期待します。 
■東京都医療連携手帳について聞いた事がなかったので参考になった。 
■準備段階のため、参考にはならなかった。 
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Session3（ディベート） 

   「化学療法を実施した、閉経前乳癌における 

      LH-RHaの投与意義」 

-  ご意見・ご感想  - 
■今回のような症例に対する、LH-RHa投与有無について、明確な根拠が無いことを知った。 
■非常に面白かったが、事前打合せが不十分ではないかと感じました。 
■内容的には良かったが、進行が前後していたのが少し残念。 ■副作用面が全く反映されていない。 
■症例設定の不備で、論点が見えなかった。 ■クリニックにおける乳腺科採算について参考になった。 
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本会への要望 ・ 次回希望テーマ ・ ご感想 

■ 東京は本当にたくさんの御施設があり、とても有意義な会を 
  開催されていると思いました    （弘前市立：長谷川先生） 
 
■ 無理を申して参加させていただきましたが、東京の現状や 
  問題点が、我々のものと共通点があり、参考になりました 
                    （岩手医大：柏葉先生） 
 
■ タイムマネジメントをしっかりやって欲しい 
  時間設定・進行がいい加減だと思います 
 
■ 黒井先生 面白い！ 猿丸先生 Nice performance！ 
 
■ 年末開催はやめて欲しい 
  
■ 都内で顔見知り医師の一部による仲良し会ではダメ 


